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Resumen: 

 Me excita mostrar a mi esposa desnuda en fotos que tomamos
cuando tenemos sexo.

Relato: 

 A mi esposa y a mi nos gusta mucho disfrutar de lo erótico del sexo
y de vez en cuando nos vamos a algún motel a cojer y nos grabamos
cojiendo y ella se viste de putita sexi y posa para que le tome fotos y
en poses muy cachondas mostrando sus nalgas o su vagina, y de un
tiempo para acá he mostrado a amigos del chat imágenes de mi
esposa en poses muy cachondas o chupándomela, una ocasión ella
se le pasaron las copas y se durmió profundamente y la mostré por
skype a un desconocido no se porque eso me excita mucho, le acabo
de preguntar a ella si le gustaría que la exhibiera en algún blog y ella
dice que si a mi me gusta que si pero claro sin mostrar el rostro,
entonces le pregunte si le gustaría que lo hiciéramos delante de otros
y eso no esta muy segura según ella, pero yo creo que si le gustara,
estoy por preparar algo para salir y vestirle sexy para que se vea
provocativa y dejar que la asedien me excita la idea de que vayamos
a tomar una copa a algún bar y dejarla sola y ver que alguien se le
acerque y la quiera invitar a ir a cojer, pero si no contactamos a
alguien de esa manera tal vez le paguemos a algún gigolo para que
vaya y se la coja delante mio y ojala ella acepte que la penetremos
los dos al mismo tiempo, yo creo que si lo aceptara pues cuando la
conocí fue en una fiesta y ella iba esa ocasión acompañada de su
novio y la fiesta esa vez se puso intensa y algunos se fueron a los
cuartos de la casa del anfitrión a cojer y ella y su novio no alcanzaron
cuarto y se fueron a cojer al patio, y mas de uno incluyendo yo los
vimos hacerlo en un rincón a lo lejos, ella es desinhibida pues me
contó que perdió la virginidad cuando tenia 17 años con su primo de
22 y según lo que me platica se la cojio varias veces durante unos 3
meses que su primo estuvo de visita en su casa pues es de otra
ciudad, espero hacerlo pronto y poder compartir esa experiencia con
quienes les guste el morbo pues a mi me prende a mil imaginar
cuando se la desvirgo su primo, según me cuenta lo hicieron de
todas formas y manera que puede haber, incluso probo su semen y
aprendió a mamar con el, tuvo sexo anal y la verdad se volvió una
experta en la materia de el sexo, no se si fue mas alla de eso pues
segun me cuenta en su casa como era muy pequeña y no había
suficientes recamaras ni camas, ella dormía con su hermano en la
misma cama hasta que cumplió 19 años imagínense si el hermano o
ella se calentaron en la noche quien sabe si hubo toqueteo o algo
mas que eso, la verdad nunca me he animado a preguntarle
directamente pero si veo que se lleva muy bien con su hermano, la
verdad esa duda me excita mucho imaginar lo que pudo haber
pasado.


